

MIT NEUEN PFLEGE BETTEN ZU HAUSE FÜHLEN IN DEN RÖMERGARTEN RESIDENZEN



Das Erfolgsrezept der Römergarten Residenzen lautet: „Kapital lässt sich beschaffen, Häuser kann man bauen, Menschen muss man gewinnen.“

Dass diese Philosophie genau die richtige ist, beweist der kontinuierliche Wachstumskurs der Residenzen. Zurzeit unterhält die GmbH insgesamt sieben Einrichtungen in Baden-Württemberg, Hessen und Rheinland-Pfalz. Bis Ende 2016 sollen noch vier weitere Senioren-Residenzen in den drei Bundesländern eröffnet werden. Die Einrichtungen konzentrieren sich auf vollstationäre Pflege und Betreuung, Kurzzeit- und Verhinderungspflege in allen Pflegestufen. Ein pflegerisches Umfeld, für das die Niedrigpflegebetten aus der sentida-Serie besonders gut geeignet sind. Seit Anfang Oktober 2014 kommen in den Residenzen 56 sentida 5 und 56 carisma Pflegebetten zum Einsatz – komplementiert werden die Betten von passenden MicroMatt Matratzen, soluna Design-Leseleuchten und den praktischen S4 Servern. Die Entscheidung für die hochwertigen

Einrichtungslösungen aus dem Hause wissner-bosserhoff deckt sich perfekt mit dem Erfolgsrezept, demnach sich potentielle Bewohner auf Grund der wohnlichen Atmosphäre, der hohen Pflegequalität und des sicheren Umfeldes für die Römergarten Residenzen entscheiden sollen. Diese Aspekte spielten daher bei der Auswahl der richtigen Pflegebetten auch eine große Rolle. Die Leitung der Römergarten Residenzen entschied sich bewusst für das patentierte SafeFree®-Seitensicherungssystem, mit dem FeM effektiv vermieden werden können – aber auch ganz pragmatische Features wie diese einfache Bettverlängerung überzeugten die Entscheider.